

よしかず未来通信

(業績 08~18SH)

平成28年発行

日頃から大変お世話になり厚くお礼申し上げます。

白山市政の発展、地域の発展に微力ではありますが全力を尽くしていきます。引き続き宜しくお願ひ致します。

昨年より白山市議会総務企画常任委員長として、危機管理対策や行財政改革、環境問題などの審議等を行ったほか、6月及び12月会議に質問の機会をいただきました。

この紙面を借りて市政の報告をさせていただきます。概要は以下のとおりです。

6月会議

質問項目	回答要旨
・北陸新幹線用地買収計画に(仮称)白山駅を対象にすべきでは。(地方創生の一環として企業誘致、雇用創出に効果)	・将来の白山市に不可欠であり、地方創生にも効果的であり引き続きアピールしていく。国に要望活動を行い、(仮称)白山駅の整備を強く申し入れる。
・海岸漂着物、海岸への不法投棄対策について	・海岸漂着物地域対策推進事業の経費負担の継続などを国に要望する。 県と連携しながら、海岸漂着物の処理に努める。
・市庁舎に急速充電器を設置と環境にやさしいEV車の公用車への導入について	・電気自動車は今後導入していきたい。充電器は他市の状況を含め検討していきたい。

12月会議

質問項目	回答要旨
・山田市長の一年間の取り組みの思いとその成果について	・市民のご意見や提言を真摯に受け止め可能なものはできるだけ市政に反映させる。夢のあるまちづくりにつながっていくことが成果となる。
・マイナンバー通知カードが届いていないのは何件で、制度の周知は進んでいるのか。	・12月7日現在で市に戻ってきた1801通のうち1466通が受け取られていない。広報やHP、市民講座を開催した。
・認知症で安心して徘徊できる街づくりに取り組んではどうか	・コンビニや金融機関等に高齢者見守りネットワークを設け、また、希望により顔写真や身体的特徴等の情報を市へ登録することにより安心ネットワークを構築している。
・主要地方道金沢美川小松線の4車線化事業で小川・松本間の渋滞が激しく早期の工事が必要である。(8号線代替的役割、産業道路、危機管理道路としても必要)	・徳光北・小川間で4車線化が進んでいる。小川・松本間も引き続き県に要望する。
・ふるさと納税の返礼品の有無と応募件数、クラウドファンディングの活用を	・地元特産品を返礼品としている。昨年に比べ件数で2.7倍、金額で4.8倍である。クラウドファンディングは、導入例が少いため、先進事例を参考に研究したい。



地域の皆様の声に耳をかたむけ、
初心を忘れず市政発展に全力を
尽くします！

発行元：白山市石立町181
石地よしかず後援会
連絡先 076-275-2099

ゆたかなかがやく未来

1年間の活動（以前から要望している事業等の進捗状況）

笠間中学校校区：笠間中学校大規模改造工事実施設計業務	(H27 完了)
〃 大規模工事	(H28~29 事業)
松陽校 区：学園通り2号線消雪施設工事（松陽小・あゆみ保育園前）	(H27 完成)
加賀野 地区：加賀野1号線ほか歩道改良工事（銀杏伐採、植樹樹撤）	(H27.9 完了)
加賀野公民館桜伐採	(H27 完了)
加賀野5号公園便所更新工事	(H27.5 完了)
白山市公共下水道管渠長寿命化対策事業（加賀野地区）	(H27~28 事業)
配水管敷設工事実施設計業務（計画的に加賀野地区全域）	(H29~33 事業)
笠 間 地 区：松任西南部処理場環境整備（グランドゴルフ場整備）事業	(H27.9 完了)
笠間公民館トイレ改修工事	(H27.9 完了)
市道D65号線舗装工事（笠間町、松本工業団地エース横）	(H27.9 完了)
D133号線橋梁高欄設置工事（宮田川用水橋）	(H27.8 完了)
区道改良工事（松本神社横）	(H27.3 完了)
濱風舎屋根改修工事（松本町）	(H27.8 完了)
県道松本木津線消雪施設工事（松本交差点松本町側）	(H27一部完了)
主要地方道鶴来美川インター線消雪施設工事（北島交差点）	(H27.11 完了)
県道松任美川線路肩改良工事（米光町～北島町間）	(H27.3 完了)
笠間新公園照明灯修繕	(H27 完了)
美川松本線市道舗装工事（松本交差点石立町側）	(H27 発注済)
〃 横断水路整備工事（石立町地内）	(H27.12 完了)
墓地連絡道路（市道）舗装工事（石立町地内）	(H27.3 完了)

白山 質問・答弁の要旨

石地宣一氏（一創会） 北陸新幹線の用地買収計画に白山駅（仮称）を盛り込むべきだ。二次交通基本計画の策定状況は。

石地宣一氏（一創会） 北陸新幹線整備計画を新規に要望活動する。二次交通計画は検討を始めている。市町村に急速充電器を設置し、公用車も電気自動車を導入してはどうか。西川総務部長電気自動車は今後導入していく。充電器は他市状況を含め検討したい。

2015年6月5日
北國新聞掲載

石地宣一氏（一創会） 県道金沢美川小松線の4車線化事業では小川～松本間の渋滞が激しく早期の工事が必要だ。

石地氏 マイナンバー通知カードが届いていないのは何件で、制度の周知は進んでいるのか。竹内市民生活部長市に戻ってきただ1801通のうち、1466通が受け取られていない。広報やHP、市民講座を開催した。

2015年12月9日
北國新聞掲載

市にマイナンバー 1466通保管
白山市議会十二月定期会の一般質問が八日あり、永井徹史（白政会）石地宣一（一創会）両議員が、住民一人一人に番号を割り当てるマイナンバー制度の番号通知カードの配布状況を聞いた。

白山市では二日までに不在や転送を理由に千八百一通が返送された。七日現在三百三十五世帯が受け取りに訪れ、一千四百六十六通が市に保管されている。市は通知カードの送付先の居住実態も調べながら、受け取りを呼び掛けていく。長期入院中の人や施設入所者には通知カードの送付先の変更手続きをとるよう、病院や施設に案内する。返送された通知カードの中には市内在住の外国人百十世帯分も含まれ、七日現在で二百九十九世帯分を保管。対象者に英語や中国語の案内文を送る他、市国際交流協会を通じて受け取りを呼び掛けていく。市では通知カードを来年二月末まで保管する。